

## FFC-Förderverein „beschert“ beim Jahrestreff Neue Shirts für FFC-Ehrenabteilung



Beim traditionellen Jahresabschlussstreff der Alters- und Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) kam schon Weihnachtsstimmung auf. Dafür sorgte am vergangenen Samstagabend im „Hotel zur Post“ Detlef Elter: Der Vorsitzende des FFC-Fördervereins „bescherte“ die Ehrenabteilung mit neuen Polohemden.

Die Alters- und Ehrenriege der Feuerwehr Cronenberg ist 25 Männer und Frauen stark, so zählt unter anderem auch Ex-Cronenberg-Bürgermeisterin Ingeborg Alker dazu. Die Abteilung unterstützt den Löschzug zu Feierlichkeiten und sonstigen Aktivitäten wie zum Beispiel bei „Einsätzen auf Sommerfesten, bei der

Werkzeugkiste, den Martinszügen sowie bei allen Anforderungen durch die Löschzugführung – auch wenn sie nicht mehr Brände löschen oder Keller leerpumpen, also aktiv im Feuerwehr-Dienst im Einsatz sind, „wir fühlen uns immer noch zur Feuerwehr zugehörig“, unterstreicht mit Jürgen Hohnholdt der „Motor“ und inoffizielle Vorsitzende der Alters- und Ehrenabteilung.

Gemeinsam mit „Senior“ Jürgen „Hue“ Kondrotek und dem „Youngster“ Christian Homm nahm Jürgen „Honig“ Hohnholdt die Shirt-Gabe aus den Händen von Fördervereins-Chef Detlef Elter entgegen. Mehr Infos zur Dörper Wehr online unter [feuerwehr-cronenberg.de](http://feuerwehr-cronenberg.de).

| Foto: privat